

新社会党の機関紙  
週刊新社会 水曜日発行  
月刊新社会 兵庫月2回刊  
県内情報満載  
月ぎめ700円  
月ぎめ400円  
読んでください 新社会党兵庫県本部  
078-361-3613 fax078-361-3614



なんでも相談ください  
新社会党 灘総支部  
078-801-6530

サービス残業、パワハラ、職場のトラブル  
NPO法人 働く人の相談室  
078-945-7703

### 憲法を生かす会・灘

憲法を生かす会の結成への準備会  
は2001年12月、憲法サロンを  
重ね、2005年結成しました。

憲法学習会、戦跡ウォーク、被爆・  
空襲体験を聞く会などを開催。そし  
て11月3日(月・祝)には総会を開  
き、リスタート宣言をしました。

新社会兵庫 月2回刊  
月ぎめ400円

# おはよう新社会党です

No. 1322  
2025年  
11月20日

発行・新社会党灘総支部  
神戸市灘区天城通3-5-19  
電話 078-801-6530  
Fax 078-801-6708  
nsp-nada@vega.ocn.ne.jp  
http://www.nsp-nada.sakura.ne.jp/

選法疑惑  
容疑起  
公違不

# 検察審査会に申し立て 不起訴は真っ白・潔白の証明ではない

口裏をあわせないと?

その1週間後、代理人  
弁護士が会見し「merchu

社長は盛つていて「公選  
選法違反を否定。

12月2日、郷原弁護士  
と上脇神戸学院大教授が

斎藤とmerchu社長を公選  
法違反容疑で告発しまし

たが、merchu社長につい  
ては「洗いざらい真実を

話し、寛大な処置を」と  
話していました。

merchu社長はひたす  
ら「肩透かしのような回

法」を繰り返し、記者か

ら「斎藤は議会や記者会見  
で中身のない「適正・適

法」を繰り返し、記者か  
ら「肩透かしのような回

法」を繰り返し、記者か

ら「肩透かしのような回

法」を繰り返し、記者か

ら「肩透かしのような回

法」を繰り返し、記者か

ら「肩透かしのような回

法」を繰り返し、記者か

ら「肩透かしのような回

法」を繰り返し、記者か

ら「肩透かしのような回

法」を繰り返し、記者か

ら「肩透かしのような回

法」を繰り返し、記者か

斎藤問題はこれからが本番  
市民感覚での審査が始まる

斎藤はのらりくらり  
斎藤はのらりくらり

騙されない力を!  
小林るみ子  
前市会議員

乱の兵庫県知事選から1年。斎藤  
知事はパワハラについては認めた  
ものの犯人探し、問題点探しによ  
る「公益通報者保護法」違反につ  
いては認めていない。私たちはそ  
のため尊い4人の命が奪われた  
事実を忘れてはならない。  
斎藤知事の早期の辞職を!真っ  
当な県政を!求めよう。同時に今、  
SNS等による誤情報に対しても騙  
されない力を身につけては。

### 『おはよう新社会党です』HEADLINE

第1318号(10月2日、JR六甲道駅)  
着々と進む戦争準備に反対の声を  
第1319号(10月9日、阪急六甲駅)  
再整備一旦中止を、市民が陳情  
第1320号(11月6日、JR六甲道駅)  
奥能登、取り残された復興  
第1321号(11月13日、阪急六甲駅)  
高校生平和大使、微力でも核廃絶へ

千し柿は農村の風物詩  
と思いきや、神戸の町中の  
軒下に濃い橙色の実が吊  
してあります。やがて濃い  
茶色になり甘くなる。目線  
を上げてみると「おや、こ  
こにも」千し柿の暖簾が。

軒下に  
千し柿の暖簾  
ゆらゆらり  
おはよう川柳



小林るみ子  
前市会議員

# 女性会議 2025 平和のつどい

12月6日(土)14:00~16:30

長田区文化センター

講師 花岡 蔚(しげる)さん



軍隊を捨てたコ  
スタリカをの非  
武装中立の実践  
を見聞きし、その  
実現を目指し講  
演活動を続ける

参加費

800円

ステルス戦闘機オスプ  
レイが宮崎に。

敵基地を攻撃する長距  
離ミサイルが熊本に。

沖縄南西諸島だけでな  
く、本土各地に弾薬庫  
新增設。祝園にも。

着々と進められている  
戦争準備。

しかし、なぜか青天井  
で激増する軍事予算が  
スルーされてしまって  
いる今。

立ち止まっている余裕  
はありません。

「国家の存立は個人の  
人権より大事」「核兵器  
のほうが安上り」と主  
張する候補者。

それでも政治家として  
選ばれている今、  
軍備は国民を守らない  
守れないことをもう一  
度しっかりと確かめ  
ていきましょう。



今こそ非武装中立を  
武力で平和はつくれない

恒久平和の作り方

録画視聴費 800円

録画視聴もできます。12月

1日までに右のQRコードにて  
申し込みください。メールにて

視聴費の振込先をお知らせします。後日  
youtubeにて限定配信。当日の同時視聴はあり  
ません。

主催: アイ女性会議ひょうご 090-9862-2095



私たち二度と戦争をしない! 平和でこそ文化は香り立つ!

# 10/20 祝園全国集会

京都府  
精華町

ほうその



急速に広がる軍拡  
沖縄本島をはじめ、与那  
國島・石垣島・宮古島か  
ら徳之島・奄美・馬毛島  
の琉球弧の島々に自衛隊  
の基地が作られ、ミサイ  
ル部隊が配置されていま  
す。急速な軍拡は本土に  
も広がっています。

## 祝園にトマホーク

す。急速な軍拡は本土に  
も広がっています。  
政府は全国で130棟  
の弾薬庫増設と熊本健軍  
分屯地に敵基地攻撃能力  
を持つ長距離ミサイル配  
備、佐世保と舞鶴にトマホ  
ークを配備しようとしてい  
ます。

京都府南部の精華町には  
戦前からの弾薬庫がありま  
した。その祝園(ほうその)弾薬庫  
では8月から国内最大の弾



庫が安全につながる」と  
と言いますが、他国を武力で威  
嚇することは軍拡競争を際限な  
くエスカレートさせ、弾薬庫は  
攻撃目標にされ、かえって周辺住  
民が危険にさらされます。

「武力で平和は守れない」これ  
が歴史の教訓です。集会は各地  
の取り組みや闘いの報告をし、「私た  
ちは二度と戦争を

す。私たち二度と戦争をしないと決めたはず。  
町のけいはんな記念公園に沖縄、大  
分、熊本、愛知、神奈川から「軍拡・戦争」反対の活動を進める人たち、近畿各地から2700人が参加し、戦争への道を押しとどめようという集会が開かれました。



す。私たち二度と戦争をしないと決めたはず。  
党はこの集会の賛同団体として加わっています。  
10月20日、京都府精華町に  
2700人

させない」という集会宣言を採択し、精華町をパレードしました。新社会として加わっています。党はこの集会の賛同団体として加わっています。